

II. Ceux qui pactisent avec l'esprit pharisaïque murmurent contre ceux qui ont l'esprit de Jésus-Christ, principalement contre ceux qui exercent les charges de l'autorité. En obéissant extérieurement à la loi, ils gardent intérieurement leur jugement propre, et nourrissent dans le secret de leur cœur un esprit d'opposition qui contredit l'Esprit de Dieu. Ils se font scrupule de manquer à une rubrique et ne craignent pas de transgresser l'Évangile. « La vraie piété, dit saint Augustin, procède du cœur ; *res cordis.* »

Imprégnée des sentiments de Jésus-Christ, elle aime la règle et la pratique avec conscience. Mais, avant tout, elle est patiente envers les faibles, et les gagne par la charité ; tandis que la piété pharisaïque les rebute et compromet la religion.

---

## TRIOMPHE

---

La procession du Très-Saint Sacrement a eu lieu Montréal dimanche dernier.

Elle a été belle, imposante comme toujours et je me demande s'il est au monde un pays où elle soit plus belle qu'ici.

C'est pour notre foi un incomparable triomphe. Depuis une heure déjà les élèves de nos collèges et de nos académies, les confréries de la Sainte-Vierge et de Sainte-Anne, des religieuses en grand nombre, des députations de toutes les paroisses de Montréal sont en marche.

Mais tout à coup le bourdon fait entendre sa voix solennelle ; là fanfare retentit ; « présentez armes, » crie le commandant aux soldats, et la foule s'agenouille sur la grande place de Notre-Dame : c'est le Saint-Sacrement qui vient de sortir de l'église porté sous le dais par l'archevêque, précédé des clercs, des diacres et des prêtres.

C'est un spectacle indescriptible, auquel on ne s'habitue pas, qui nous transporte et fait venir des larmes à nos yeux.

Et la marche glorieuse se continue.

Sur les chemins, des drapeaux, des banderolles aux couleurs variées, des arcs de verdure, des inscriptions saintes, la cité semble être devenue un vaste temple dont la voûte est le ciel.